

## Conférencier de Janvier 2022: Andrew Geismar

Notre conférencier pour le mois de janvier est Andrew Geismar.

Andrew a toujours été entouré d'orchidées depuis son très jeune âge. Quand il faisait des randonnées dans les montagnes du Drakensberg, en Afrique du Sud, il apercevait souvent divers genres de Disas. Il n'avait pas la moindre idée du nom de ces fleurs, mais il aimait bien leurs coloris. Aujourd'hui, Andrew vit à Toronto et est copropriétaire, avec son partenaire Felix, de Roehampton Orchids, une pépinière de plantes tropicales située au coeur de Toronto qui se spécialise dans de nombreux types d'orchidées bijoux. Il cultive des orchidées depuis plus de cinq ans, ayant commencé avec des orchidées bijoux. Il est fier de sa capacité de réinventer la culture d'orchidées. « Il ne faut pas avoir peur d'essayer de nouvelles techniques et d'échouer. C'est ainsi que l'on apprend. »

Durant sa conférence, intitulée « Des orchidées bijoux à la maison : histoire d'un meurtre », Andrew nous expliquera comment il cultive (et tue) des orchidées bijoux, et comment il a développé cette attitude envers ce type d'orchidées. Les orchidées bijoux sont souvent cultivées pour leur magnifique feuillage. Certaines ont des filaments dorés scintillants dans leurs nervures. Andrew nous donnera quelques conseils de base sur la culture des orchidées bijoux, incluant des recommandations pour les débutants. Cette conférence promet d'être amusante, stimulante et très différente des présentations habituelles sur les orchidées.

